



# Grußwort

Liebe Sportfreunde, liebe Gäste,

der TSV Lauterbach konnte im Jahr 2019 auf 50 Jahre Vereinsgeschichte zurückblicken. Ein ganz wichtiges Kapitel dieser Vereinsgeschichte wurde durch die LG Zusam geschrieben. Diese Sparte hat mit ungebrochener Begeisterung über all die Jahre im Breitensport Großes geleistet.

Zu den Höhepunkten der LG Zusam gehörten immer die Bayerischen Crosslaufmeisterschaften. Nach 1984, 1990, 1997, 2007 und 2012 freue ich mich gemeinsam mit allen Aktiven auf die 6. Meisterschaften, die in unserem Gemeindegebiet ausgerichtet werden.

Ich darf alle Aktiven herzlich bei uns willkommen heißen. Ich wünsche Ihnen allen spannende Läufe vor allem aber viele Begegnungen mit Sportfreunden aus nah und fern.

Fühlen Sie sich bei uns willkommen und genießen Sie neben den sportlichen Herausforderungen auch unser Umfeld rund um die Riedblickhalle.

Ich danke den Verantwortlichen für ihren jahrzehntelangen Einsatz für diese schöne Sportart. Mit viel Sorgfalt und großem Engagement wurden auch diese Meisterschaften wieder vorbereitet, um die Wettkämpfe zu einem unvergesslichen Erlebnis werden zu lassen.

Allen Besucherinnen und Besuchern wünsche ich viel Spannung aber natürlich vor allem viele freundschaftliche Begegnungen in froher Runde!

**Ihr  
Hans Kaltner  
1. Bürgermeister  
Schirmherr**